

PRESSEinformation

Bonn, 29.01.2024

1 von 1

Halbzeit bei „Echt kuh-I!“: Jetzt noch mitmachen!

Wir suchen Beiträge zum Motto „Wasser ist wertvoll! Was leistet die Bio-Landwirtschaft?“

Bereits seit einigen Wochen tüfteln Schülerinnen und Schüler an ihren Beiträgen zum bundesweiten Schulwettbewerb „Echt kuh-I!“ des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL). Ähnlich viel Zeit bleibt noch bis zum Einsendeschluss am 25. März 2024. Diesmal dreht sich beim Wettbewerb alles um Wasser. Das Motto lautet: **„Wasser ist wertvoll! Was leistet die Bio-Landwirtschaft?“**.

Das Mitmachen lohnt sich dreifach, denn die Teilnahme macht Spaß, fördert den Zusammenhalt und es winken tolle Preise. Schülerinnen und Schüler der 3. bis 13. Klasse aller Schulformen können teilnehmen. Die Preisverleihung findet im Juni 2024 in Berlin statt.

Teilnahme noch möglich – also los geht’s!

Wettbewerbsstart war im November 2023 und auch für Kurztentschlossene ist immer noch genügend Zeit, sich mit einem Projekt zu beteiligen. Egal ob Lied, Podcast, Film oder Aktionstag an der Schule: Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt und alles darf eingereicht werden. Die einzige Voraussetzung ist, dass sich das Projekt mit dem Wettbewerbsthema Wasser in der Bio-Landwirtschaft beschäftigt. Nützliche Tipps für die Projekte gibt es auf der [Webseite](#) von „Echt kuh-I!“. Damit Lehrkräfte das diesjährige Motto leicht in den Unterricht integrieren können, stehen außerdem [Schulmaterialien](#) zum Download bereit. Anmeldungen sind über ein digitales [Anmeldeformular](#) möglich. Die Einreichung von Beiträgen funktioniert ebenfalls online oder auch per Post.

Der Schulwettbewerb

„Echt kuh-I!“ beschäftigt sich grundsätzlich mit ökologischem Landbau und mit Ernährung und stellt dabei jedes Jahr ein neues Thema in den Fokus. Der Wettbewerb will Kinder und Jugendliche dazu ermutigen, die Gestaltungsräume der Landwirtschaft und des eigenen Konsums für mehr Umwelt- und Klimaschutz zu erforschen. Zu gewinnen gibt es Berlinfahrten, Preisgelder bis zu 1.500 Euro und die Trophäe „Kuh-le Kuh“.

Weitere Informationen zum Schulwettbewerb des BMEL finden Sie hier: www.echtkuh-I.de

„Echt kuh-I!“-Team:
Joline Soussoudis / Sabrina Stange
m&p: public relations GmbH
Joseph-Schumpeter-Allee 23, 53227 Bonn
T. 0228 410028-45/-49
kontakt@echtkuh-I.de
www.echtkuh-I.de

Informationsmanagement BÖL:
Corinna Dahmen
Bundesanstalt für Landwirtschaft
und Ernährung (BLE)
Deichmanns Aue 29, 53179 Bonn
T. 0228 6845-3283, F. 030 1810 6845-2907
corinna.dahmen@ble.de

Projekthinweis:
„Echt kuh-I!“ ist eine Maßnahme des Bundesprogramms Ökologischer Landbau (BÖL), initiiert und finanziert durch das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL).